

Llaman a agilizar inversiones en industria de materiales en Cuba



La Habana, 27 feb (RHC) El ministro de la Construcción en Cuba, René Mesa Villafaña, exhortó a agilizar los procesos inversionistas en la industria de materiales, a fin de incrementar las producciones nacionales y respaldar los principales planes constructivos en el país.

El titular del sector encabezó la reunión anual del Grupo Empresarial de Materiales de Construcción, durante la cual se analizaron los logros y deficiencias en el trabajo de esa organización en 2017.

Mesa Villafaña insistió en la necesidad de imprimir mayor celeridad a las inversiones de ese ramo, el cual está llamado a sostener los crecimientos previstos en próximos años en programas de impacto socioeconómico como la vivienda, el turismo y las energías renovables.

Recalcó en la necesidad de acelerar la preparación de la documentación requerida para concretar financiamientos destinados este año a la modernización de plantas de cemento, cerámica, yeso y mármol.

Además del proceso inversionista, el titular de la Construcción apuntó a la pertinencia de que empresas del Grupo mejoren la certificación de sus sistemas de gestión de la calidad, además de la necesidad de apoyar el control a la producción local de materiales, tan necesaria para apoyar la edificación de viviendas y obras sociales. (Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/156147-llaman-a-agilizar-inversiones-en-industria-de-materiales-en-cuba>



Radio Habana Cuba